"Para sorpresa de nadie": PRI e Indira Kempis impugnan precandidatura de Jorge Álvarez Máynez

El precandidato de Movimiento Ciudadano no se mostró sorprendida por la acción del Partido Revolucionario Institucional

Por Brenda Terreros



El nuevo precandidato a la presidencia por MC no se mostró soprendido por la reacción del PRI (Cuartoscuro)

La precandidatura de **Jorge Álvarez Máynez** por **Movimiento Ciudadano** (MC) fue impugnada por partida doble ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (**TEPJF**). Los denunciantes son el Partido Revolucionario Institucional (**PRI**) y la senadora **Indira Kempis**.

Este 13 de enero la legisladora denunciante, quien anunció su renuncia a la bancada de MC el pasado diciembre, acusó al partido político de incumplir con el estatuto que prohibe hacer designaciones mientras hay impugnaciones en curso.

"@MovCiudadanoMX **viola sus propias reglas**. En su convocatoria dice que hasta que se resuelvan todas las impugnaciones del proceso de precandidaturas no pueden hacer otra designación", publicó la senadora este 13 de enero desde su perfil en la red X.

A su impugnación se suma la del PRI, según informó Álvarez Maynez, quien no se mostró sorprendido por la reacción del partido político a su precandidatura. Por el contrario, aseguró que la esperaba.